
      

今年もよろしくお願いします ～学校生活開始！～ 
 2022年がスタートしました。皆さま、どんなお正月を迎えられたでしょうか。子供

たちは家庭でしっかり充電できたのか、相変わらず元気いっぱいに学校生活に戻って

きました。今年は寅年。何かをスタートするには良い年だそうで、成長の年でもある

そうです。さあ、何を始めましょうか。 

 全校朝会では、次のように子供たちに「夢」について語りました。子供たちが、そ

れぞれの夢を思い描き、自分の未来に明るい希望をもって素直に成長してほしいと願

います。「今」は将来につながる大事な大事な「時」なのです。 

 

全校朝会での校長講話 
 新しい年がスタートしました。皆さんは何か（将来の）夢はありますか？たと

えば、「バスケットボールのプロ選手になりたい」とか、「先生になりたい」とか

「ユーチューバーになりたい」とか。具体的に決まっていない人は、それでもい

いのですよ。漠然と「会社で働きたい」とか「社長になりたい」とか「お金持ち

になりたい」とか。なんだっていいのです。 

 では、質問です。その夢は本当に叶うと思いますか？（ううんと首を横に振る

児童多数）夢は叶えたいですよね。叶えるためのヒントをいくつか教えましょ

う。 

 一つは信じることです。「～になりたい」と思うのではなく、「～になる」と決

めることです。決めると叶います。また、「夢が叶った自分」を強くイメージす

ることです。バスケットのプロ選手になりたい人は、なって活躍している自分の

姿を強くイメージします。先生になった姿、お金持ちになった姿・・・・。 

 物事は何事も「～したい」と考えるのではなく「～する」と考える癖をつける

と本当に叶っていきます。 

 次に「ゴールを決める」こと。ゴールとは、いつまでに何をするか、です。何

というのははっきりした数字目標などがわかりやすくて良いです。（例えば、３

月までにテストで１００点を５回以上とる）（今年の終わりまでにレギュラーに

なって試合で平均３得点決める）などです。ゴールを明確にしないと「がんばっ

ているつもり」「やってるつもり」で終わり、達成感を味わうことができませ

ん。 

 今世の中で活躍している人の多くは、実は小学生のうちから好きなことに打ち

込んで目標を持って努力し、夢につながった人です。つまり、今考えていること

や頑張っていることが将来の夢につながることが多いのです。例えば、今特にな

りたい夢はなくても「何事も根気強く努力すること」や「誰にでも気持ちよく挨

拶をすること」などをがんばっていると、目標ができた時にそれを叶える力にな

ります。今の自分が、将来の自分（夢）につながっているのですよ。 

 さて、吉井北小学校の３月のゴールは、これ。「やさしい心・やさしい言葉・

やさしい仲間」です。このゴールに向かって４月からみなさんと頑張ってきまし

た。６年生がこれに加えて「やさしい態度」という言葉もつくってくれました

ね。３月に今の学年を終わる時に、「この仲間でよかった」と心から思えるよう

に、「やさしい」を磨いていってほしいと思います。 

 みなさん、良い１年にしましょう。 
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お世話になります 
 もみじ学級担任に、育休でお休みをいただいておりました清水

由依教諭が復帰いたしました。明るくて温かい先生です。もみじ

学級の子供たちと、さっそく仲良く学習していました。清水先生

が交流学級の２年生に給食に行くと、いつも賑やかに給食を食べ

る２年生の子供たちが静かに食べるのだそうです。清水先生は子ど

もの心をつかむのがうまいようです。 

 まもなく１歳のお誕生日を迎える娘の乙叶（おとか）ちゃんの子育てをしながら、学校でもクラ

スの子供たちと一緒にがんばります。  

 

コロナ感染症対策について 

 現在佐世保市の感染レベルが２-Ⅱとなっており、学校においても、いつ感染者が発生してもおか

しくない状況であると捉えています。そこで現段階では以下の通り、対策をとっていきたいと考えま

す。ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 

● 児童及び家族に風邪症状（発熱・咳・咽頭痛）がある場合、登校を控える。（出席停止） 

● チャレンジタイム・読み聞かせ等は、地域の方々の参加なしで行う。 

● 縦割り活動・クラブ活動など異学年交流は基本的に中止する。 

● 授業では、調理実習及び会食は中止する。合唱やグループ活動は回数を減らし工夫して行う。 

● 校内外の活動は不特定多数との接触を避けて行う。 

（中学校乗り入れ授業・６年福井洞窟ミュージアム見学は実施） 

● 授業参観・６年茶話会は工夫をしながら実施。（レベルが上がった場合は中止の可能性あり） 

● 学校保健委員会・学校支援会議は紙面で行う。 

 

※ 万が一感染者が出た場合には、保健所の指導の下濃厚接触者を特定し、出席停止もしくは

学級閉鎖、休校の措置を緊急にご連絡することとなります。検査結果を受けますので、夜

突然の連絡となることも想定されます。学校もしくは担任や教頭からの連絡にはご注意く

ださい。 

※ もし本校からコロナ感染者が確認された場合、感染した人

の人権を最大限に守りながら適切に連絡をしていきま

す。「感染した人を不必要に特定しようとする」もしく

は「感染者の批判をする」などのことがないよう、お

子様にもご家庭でご指導お願いします。 

 

 新しい学校についての説明がありました 

 １３日（木）、吉井地区コミュニティセンターにおいて吉井地区３校（吉

井中・吉井南小・吉井北小）の統合に関わる「新しい学校」についての説明

と意見交換がありました。 

 「学校規模の適正化」「市内施設の老朽化に伴う建て替えの問題」及び

「通学区域の見直し」等の観点から、市内のいくつかの学校校区再編の準備

が進められており、吉井地区もその対象となっています。 

 「新しい学校とはどんな学校か」気になるところだと思います。吉井北小への説明会は終了しま

したが、吉井南小（1/18）、吉井中（1/20）は参加可能ですので、直接お話を聞いたりご意見を伝

えたりしたい方は、是非ご参加ください。（両校とも 19時より吉井地区コミセンにて） 

 また、佐世保市の HPにも詳しい資料が掲載されております。是非ご覧ください。 

（佐世保市 新しい学校推進）で検索  

https://www.city.sasebo.lg.jp/kyouiku/newsch/gakkou-saihen.html 


